



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 010/2023

19 de mayo de 2023

Concluye Curso de Inspección a Buques en la Mar, en el Centro de Capacitación y Adiestramiento Naval Operativa del Golfo y Mar Caribe

Tuxpan, Veracruz. - La Secretaría de Marina, a través de la Fuerza Naval del Golfo, informa que esta mañana se llevó a cabo la Ceremonia de Clausura para el personal de Oficiales, Clases y Marinería que concluyó el LXV Curso de Inspección a Buques en la Mar, en el Centro de Capacitación y Adiestramiento Naval Operativa del Golfo y Mar Caribe (CECANOG).

Presidió este acto el ciudadano Capitán de Navío Nahúm Miguel José, Jefe de la Sección de Operaciones, en representación del ciudadano Vicealmirante José Manuel Guido Romero, Comandante de la Fuerza Naval del Golfo; quien hizo entrega del documento que acredita la conclusión del curso.

Este curso es una herramienta en la implementación de inspecciones a los buques en la mar, de manera sistemática y profesional, integrando elementos de juicio y criterios para el mantenimiento del Estado de Derecho, conforme a la legislación vigente y en estricto apego a los Derechos Humanos.

Para lo cual, el personal naval reforzó sus conocimientos y perfeccionó las habilidades que les permitirán desempeñarse en el ejercicio de la Autoridad Marítima Nacional, al llevar a cabo las acciones necesarias para cumplir con la misión asignada, manteniendo en todo momento el Estado de Derecho en las Zonas Marinas Mexicanas, costas y recintos portuarios; proporcionando seguridad y protección marítima a través de labores de vigilancia, verificación, visita e inspección.

Asimismo, a nombre de sus compañeros cursantes el Marinero del Cuerpo General, escala Contramaestre, Kevin Yared Quiroz Cervantes, agradeció a los instructores por haber compartido sus conocimientos y experiencia, lo cual les motiva a desempeñar con profesionalismo, dedicación y empeño las tareas encomendadas en la inspección a buques, de igual manera exhortó a sus compañeros diciendo: "Apliquemos lo aprendido, y en todo momento recordemos que somos vistos ante la sociedad como una Institución responsable al servicio de la patria".

De esta manera, la Secretaría de Marina a través de la Armada de México, fortalece las capacidades de adaptación y preparación de su personal, para cumplir cabalmente con su misión, cumpliendo con la encomienda de proteger los intereses marítimos nacionales.

-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO-

-ooOoo-